

ドリーム園だより 7月号

No.153 2022.07.01

元気に外を駆け回る子どもたちの汗がキラキラと輝いています。楽しく、安全に園の生活を過ごせるよう環境を整えていきたいと思います！



6月は感触あそびで、高野豆腐あそびをしました。ちぎったり、握ったりと、初めての感触にドキドキしながらも、楽しく遊んでいました。

7月から、新しいお友だちが増えます！

暑くなるので体調に気を付けながら、プールや夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



感触あそびとして、小麦粉粘土をしました。

粉から作る様子を不思議そうに見つめていた子ども達！

小麦粉のサラサラとした感触や、水を混ぜた時のやわらかい感触を楽しむ事ができました。

粘土も両手で大胆にこねたりして喜んでいました。



今月は、スライムと小麦粉粘土を使った感触あそびをしました。できあがったスライムや粘土をちぎってみたりコネコネしてみたりはじめは感触を嫌がっていたお友だちも終わる頃にはすっかり慣れ「冷たくて気持ちいい～」「○○作ったよ！」と笑顔いっぱいでした。来月は、水あそびが始まります。体調管理に気をつけて、目一杯楽しみたいです！

Instagram



保育の様子を伝えて
いきたいと思います

ひらのドリーム園(06)6791-5410 <http://www.dsw.or.jp>



7月のうた

- アイスクリーム
- すいかの名産地
- しりとりのうた



7月の予定

5日(火)おもちゃ花火

7日(木)七夕会

14日(木)歯科検診



ういはんグループ

6月は、感触あそびとしてスライム作りをしました。だんだんスライムが出来てくると不思議そうにして触ると「ぐにゅぐにゅ、ふにふに♪」と感触を楽しんでいました。7月は、プールあそびや、どろんこあそび、と子どもたちが楽しみにしている行事が待っています。水分補給をこまめにとりながら過ごしていきたいと思います。



ぱんびんグループ

21日(木)お誕生会

26日(火)どろんこあそび

※ボディペイントは
日にち未定です

7月生まれのおともだち

1才

Happy
BIRTHday



今月は、初めて電車に乗って森本先生の教室に遠足へ行きました。コロナが流行してからは、遠足もなくなり久しぶりの遠足が、電車に乗っての遠足だったので子どもたちはワクワク・ドキドキでした！教室ではずっと体を動かして遊び良い経験が出来たと思っています。

7月は、水遊びを中心過ごしていきたいと思います。

あひるグループ



6月生まれのおともだち



6月は、電車に乗ってシンバに遠足へ行きました。初めての遠足に子どもたちも、ワクワクでした！電車の中でもしっかりマナーを守り、乗る事ができていました！シンバで思いきり体を動かして遊びました。

7月からは、プール遊びを楽しんでいきたいと思います。

きりんグループ